

Im Juni hatte ich Geburtstag, bin also ein Jahr älter geworden. Kurz vorher bekam ich einen Brief von meiner Krankenversicherung zum Pflegeversicherungsanteil. Im üblichen Behördendeutsch wurde mir mitgeteilt, dass ich ja nun das statistische Durchschnittsalter vollendet habe und ich deswegen einen höheren Beitrag zur Pflegeversicherung zahlen muss. Aufgrund der Verlängerung der Lebenserwartung (laut PKV-Sterbetafel) – so steht es im Schreiben – gibt es eine Erhöhung des monatlichen Beitrages um 13,36 %.

Gott sei Dank fühle ich mich noch recht gesund; ich weiß, dass sich das schnell ändern kann. So bezahle ich gerne den neuen Beitrag, monatlich sind es ja auch nur 8,36 €. Mal sehen, welche Erhöhung beim nächsten Geburtstag anstehen wird.

Mit noch gesunden Grüßen –  
Ihr Rentnerpfarrer Hajo Osseforth